

# SMLH



SOCIÉTÉ DES MEMBRES  
DE LA LÉGIION D'HONNEUR  
Honneur, Patrie, Solidarité  
Section du Rhône et  
de la Métropole de Lyon

## REMISE DES INSIGNES DE COMMANDEUR À MARIE-THÉRÈSE GEFFROY

Au sein de l'Éducation nationale, au Conseil régional Rhône-Alpes, à la mairie du 5<sup>e</sup> arrondissement de Lyon, à l'Agence nationale de la lutte contre l'illettrisme, au Comité de coordination des programmes régionaux d'apprentissage et de formation et, depuis peu, au Comité français des Olympiades des métiers, les responsabilités électives et professionnelles de Marie-Thérèse Geffroy ont marqué et marquent l'engagement humaniste et républicain de notre vice-présidente de section. Sa promotion au grade de commandeur (JO juillet 2018) traduit la richesse de son parcours. Des liens professionnels empreints d'estime et d'amitié s'étant tissés depuis longtemps entre elle et Muriel Pénicaud, devenue ministre du Travail, c'est à Paris que cette dernière lui a remis la cravate de commandeur, ce samedi 26 octobre. La section se félicite d'avoir une commandeur de plus et sait que son engagement au profit de nos concitoyens va perdurer. Félicitations très amicales de tous les sociétaires.



Michel NIELLY